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令和２年度  第２回常任幹事会  

 

 

 

１  日  時  令和 2 年 11 月 25 日 (水 ) 19： 00～ 20： 45 

 

 

２  場  所  三宮センタープラザ  西館 6 階  第 5 会議室  

 

 

３  出席者  伊藤会長、石原副会長、山下副会長  

常任幹事（永井､飯塚、喜多､能沢､山下、川口､竹本､森田）  

幹事    (㉝濱村 ) 

※      ： WEB にて会議に参加  

 

 

４  議事内容  

（１）年会費登録事務について（資料 -１）   

 ・長年年会費登録事務を担っている濱村氏から現在 KTC に委託している会費の

登録・管理事務を令和 3 年度から暁木会に戻すことの提案あった。  

・会費の登録・管理事務を暁木会に戻すことを前提に、会費担当の常任幹事を

新設するなど体制や仕組みを今後検討する。  

  

（２）会費納入状況および会費会員増強策（資料 -２）  

・会計幹事から令和 2 年度の会費会員数が、令和元年度と比較して 34 名増加

し 1,222 人となった。今後も引続き、口座引き落し不可者への対応と、会費

会員の勧誘を行う。  

 

（３）新型コロナウィルス感染症にめけない大学への支援（資料 -３）  

・会長から暁木会からの新型コロナウィルス感染症に負けない大学への支援の      

説明があった。  

  

（４）名簿発行について（資料 -４）  

・令和 2 年度版の名簿改定が完了した。会費会員には、暁木会ニュースを同封         

し、 12 月 1 日に名簿を発送する。  

 

（５）暁木会ニュース（資料 -５）  

 ・広報担当から 3 月発行予定の暁木会ニュース (案 )の説明があった。大学との

WEB 会議の内容を追加する。  

 

（６）次年度役員について（資料 -６）  

・総務担当から次年度の新役員候補 (案 )を示した。会費の登録・管理事務の見

直しに伴い、神戸市の人選については再考する。  
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（７）令和２年度総会（資料 -７）  

・総務担当から令和 2 年度総会 (案 )を示した。  

・会計担当から決算 (案 )について説明があった。土木系教室への援助について

は、大学側と協議し内容および金額等を決定する。  

・支部の活動報告については、コロナ禍により対面での活動が行われていない

ため、各支部の意向を確認し、総会への出欠および旅費等についても協議す

る。  

・総会の開催については、新型コロナウィルス感染症の動向を見ながら判断す

る。  

 

（８）令和２年度  第２回役員会（資料 -８）  

 ・総務担当から第 2 回役員会次第 (案 )を示した。  

・大学側に近況報告と令和 2 年度の体制について報告を依頼し、議事として追   

加する。  

 

（９）その他  

・学生と暁木会による WEB 座談会について（資料 -９）  

   ・民間の採用スケジュールを勘案すると、開催は 1 月末までが望ましく、

大学側と座談会の開催に向け調整を行う。  

 

 

 

 


